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Jahresbericht 1987 
des Präsidenten 
 

 

Sehr geehrte Ehren-, Frei-, Aktiv- und Passivmitglieder 

 

 

Liebe Clubmitglieder 

 

In wenigen Tagen liegt  auch das Jahr 1987 schon wieder hinter uns. Ich darf, so glaube 
ich, mit geteilter Freude an das bald vergangene Vereinsjahr zurück blicken, welches uns 
mit einem ausgefüllten Jahresprogramm, an den verschiedenen Anlässen manch frohe und 
gesellige wie auch enttäuschende Stunden bereitete. 

Unsere „Club-Familie“ ist auch im 1987 nicht grösser geworden, der Andrang an unseren 
Veranstaltungen blieb im Rahmen. Ich bin mir bewusst, dass in der heutigen gestressten 
Welt, das Angebot der individuellen Freizeitgestaltung, sich immer mehr vergrössert. Auch 
der Verkehr wird zunehmend grösser und aggressiver, und einmal mehr darf ich Gott 
danken für ein weiteres, unfallfreies Vereinsjahr 1987. 

Versuche diesem Übel bei zu kommen haben zum Teil bereits ihre ersten Früchte getragen. 
Die wunden Punkte zu rehabilitieren ist und bleibt weiterhin mein Ziel, bzw. des 
Vorstandes. 

Im weiteren wurden drei Vorstandsitzungen abgehalten und sieben Bulletins zur 
Orientierung der Mitglieder versandt. 

Bereits am Donnerstagabend, 29. Januar 1987, fand der erste Anlass statt. Für uns wurde 
die Tür zum Seewasserwerk Lengg geöffnet. Auf eindrückliche Art bekamen wir des 
Wassers Verlauf zum sauberen Trinkwasser zu Gesicht. 

Das Rest. Dézaley ist bereits ein Begriff geworden, d.h. gemütliche Stimmung, den Alltag 
zu Hause lassen, entspannen … und nicht zu vergessen das feine Fondue; das am 11. 
Februar. 

Kurz darauf folgend am Sonntagmorgen, 15. Februar, der zur Tradition gewordene Anlass 
– auch die Anwesenden – nämlich die Uetlibergrundreise mit seinem Buure Z’morge. 

Nun folgte am 2. Mai auf der Bachserhöhe die Saisoneröffnung der Clubmeisterschaft ’87. 
Über die sportlichen Aktivitäten gibt der Sportbericht Auskunft. 

Bei der Idee einen Herbstbummel durch zuführen – nach Mosen zu Marc Riegendinger – 
fand seinerzeit grossen Anklang. Leider wurden die Bemühungen nicht ganz den 
Erwartungen belohnt; vielleicht ein anderes Mal! 

Grosse Freude bereitete mir der 6. Dezember mit dem Klausabend. Beinahe 30 Personen! – 
Super. 



Diesen schönen Zusammenhalt unter unseren Club-Mitgliedern, wünschen wir uns alle, 
auch im kommenden Jahr. 

Speziellen Dank an meine Vorstandskollegen für die angenehme Zusammenarbeit im 
Vorstand. Ebenso allen Mitgliedern für das entgegen gebrachte Vertrauen, für die 
Unterstützung irgendwelcher Art – recht herzlichen Dank. 

Ich hoffe, ich darf das eine oder andere Mitglied, welches man während der Saison wenig 
oder gar nicht gesehen hat, im nächsten Jahr wieder herzlich begrüssen. 

 

Euch allen, geschätzte Mitglieder und Freunde, wünsche ich ein erfolgreiches 1 9 8 8 ! 

 

Euer Präsident – Bruno Steiger 

 

 

27 Ehren, 15 Frei-, 57 Aktiv- und 3 Passivmitglieder = 102 Mitglieder 

 

Küsnacht, 15. Dezember 1987 
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